

# *Bloqueo a Cuba es flagrante violación de DDHH, reitera presidente de México*

---



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 8 ago (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, este martes denunció nuevamente el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba y lo calificó de flagrante violación de los derechos humanos del pueblo.

En su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, respondió a una respuesta sobre política internacional, que su Gobierno no acepta el bloqueo de Estados Unidos a la isla, ni sanciones similares de cualquiera.

Ningún país, dijo, tiene derecho a bloquear a otro, máximo cuando se trata de la sobrevivencia de millones de personas, es una actitud medieval.

¿Dónde queda la libertad? se preguntó. Sé que es un tema polémico, pero no podemos aceptar que un país cualquiera se erija en el juez del mundo, en el gobierno supremo y se imponga afectando a cualquier otro país por pequeño que sea.

No aceptamos eso de ningún país, de nadie, porque creemos en la independencia y soberanía de los pueblos, concluyó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330797-bloqueo-a-cuba-es-flagrante-violacion-de-ddhh-reitera-presidente-de-mexico>



**Radio Habana Cuba**